

Kata Pengantar

Puji dan Syukur kehadiran Ilahi Rabbi atas limpahan rahmat dan inayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis yang berjudul “Hubungan Sikap terhadap Guru Mata Pelajaran dan Pemanfaatan Sumber Belajar dengan Hasil Belajar Bahasa Indonesia Siswa SMA Negeri sekota Bengkalis” tepat pada waktunya.

Selesaiannya tesis ini tidak terlepas dari jasa bimbingan serta partisipasi berbagai pihak yang telah memberikan bantuannya, baik berupa bantuan moril, maupun meteril. Untuk itu, pada kesempatan ini izinkanlah penulis menyampaikan ucapan terima kasih yang setinggi-tingginya kepada :

Bapak Dr. Harun Sitompul, M.Pd. dan Bapak Dr. Abdul Hamid K, M. Pd. selaku pembimbing I dan II, yang dengan penuh kesabaran memberikan bimbingan dan saran yang amat berarti untuk penyelesaian tesis ini.

Ibu Prof. Dr. Yurmaini M, M. A, Bapak Dr. Julaga Situmorang, M. Pd. dan Bapak Dr. Muhammad Badiran, M. Pd. selaku dosen nara sumber dan dosen penguji yang banyak memberikan masukan atas penyelesaian tesis ini.

Bapak Kepala SMA Negeri I, II, dan III Bengkalis Riau yang telah membantu serta memberikan izin untuk melaksanakan penelitian di sekolah yang dipimpinnya.

Teman-teman angkatan V Prodi Teknologi Pendidikan PPs Unimed kelas Reguler juga cukup berjasa memebrikan motivasi kepada penulis, sampai tesis ini selesai.

Bapak Bupati Bengkalis, Bapak Kepala BKD Bengkalis, Bapak Kepala Dinas Pendidikan kabupaten Bengkalis, dan Bapak Kepala SMA Negeri I Bantan di Selat Baru Bengkalis, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk melanjutkan pendidikan ke Program Pasca Sarjana Unimed Medan.

Terakhir ucapat terima kasih penulis sampaikan kepada yang teristimewa Kakanda Zulkarnain Saragih (suami), serta ananda tercinta Ridho, Febri, dan Surya, yang telah banyak berkorban selama penulis menyelesaikan studi S₂ di Unimed. Selanjutnya, almarhumah Ibunda yang sempat 2 semester mendampingi penulis, dan Ayahanda Kocik Riduan Siagian yang sampai detik terakhir penyelesaian studi S₂ dengan setia memberikan motivasi kepada penulis. Kepada suami dan anak-anak tercintalah karya ini penulis persembahkan, karena memang merekalah yang layak menerima penghargaan ini.

Semoga semua pihak yang tak tersebutkan namanya satu persatu mendapat imbalan pahala dari Allah SWT atas bantuan dan amal baiknya kepada penulis.

Medan, September 2005.

Penulis

Nurleli
NIM. 035020202